

CULTURA | Patrimonio

La continuación de las obras de restauración del Castillo de Priego incluidas nuevamente en el 1,5% Cultural

Se actuará en la torre 3 y el lienzo 2 de la muralla, aportando el gobierno Central 182.430,54 euros

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 16 de enero de 2018 - 20:17



La Comisión Mixta del 1,5% Cultural, integrada por los Ministerios de Fomento y de Educación, Cultura y Deporte, ha dado a conocer el resultado de la convocatoria para las ayudas destinadas a financiar trabajos de conservación o enriquecimiento de bienes inmuebles del Patrimonio Histórico Español, dentro del Programa *1,5% Cultural*, entre las que se encuentra la restauración de la torre 3 y el lienzo 2 de la muralla del Castillo de Priego.

En concreto, el Ministerio de Fomento aporta 182.430,54 euros, el 75% del presupuesto total de la actuación, que consistirá en la finalización de la restauración que se inició en el año 1977 en la Torre 3 de la fortaleza y que no pudo culminarse al agotarse los fondos existentes en aquel momento. Igualmente, el proyecto incluye la actuación en una parte del lienzo 2 de la muralla, en el que se procederá a su impermeabilización así como a la reconstrucción del parapeto y adarves, que ofrecerán una nueva imagen a la entrada de la fortaleza desde el Llano.

El alcalde prieguense, José Manuel Mármol, ha mostrado su satisfacción y gratitud al gobierno de España, a través del Ministerio de Fomento, por la concesión de nuevo del 1,5% Cultural. Una convocatoria que como destacaba, “preparó el nuevo equipo de gobierno tras salir la convocatoria en el BOE el 19 de julio de 2017”, aprovechando la ocasión para agradecer a los técnicos municipales el trabajo que hicieron durante el verano para tener lista esa convocatoria.

Según Mármol, esta aportación es una oportunidad para seguir mejorando el Castillo, “para seguir en la rehabilitación de uno de los monumentos más visitados y que más demanda tiene a nivel turístico”, reiterando su agradecimiento al gobierno de España que, como matizaba, “en esta ocasión ha sido sensible con Priego”.

Por otra parte, Mármol añadía que a esta actuación, “también se va a sumar la Consejería de Cultura de la Junta, en esa necesaria colaboración institucional para sacar adelante proyecto de envergadura, como en este caso es la actuación en el Castillo”.